

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) dan *Non Performing Financing* (NPF) terhadap laba pada PT. Bank Mega Syariah, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa variabel Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap laba PT. Bank Mega Syariah tahun 2009-2017.
2. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa variabel *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap laba PT. Bank Mega Syariah tahun 2009-2017.
3. Berdasarkan hasil uji secara simultan menunjukkan bahwa secara bersama-sama variabel Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) dan *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh signifikan terhadap laba PT. Bank Mega Syariah tahun 2009-2017.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian, maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Lembaga (Bank Mega Syariah)

Dari hasil pembahasan yang telah diuraikan di atas, penelitian ini diharapkan dapat menjadi kontribusi pemikiran bagi pihak manajemen bank syariah terutama pada lembaga perbankan Bank Mega Syariah agar lebih baik lagi dalam mengelola dananya. Pihak manajemen harus bisa mengendalikan efisiensi operasional agar tetap optimal sehingga dapat menghasilkan perolehan laba yang tinggi dan menarik para investor atau masyarakat untuk melakukan kemitraan dengan bank syariah. Selain mengoptimalkan efisiensi operasional pihak manajemen dalam bank juga harus mengatasi terjadinya risiko kredit seperti terjadinya pembiayaan bermasalah dengan menggunakan prinsip kehati-hatian dalam menyalurkan pembiayaan agar tidak terjadi pembiayaan bermasalah yang tinggi.

2. Bagi Akademik

Hasil penelitian ini disarankan dapat bermanfaat serta menambah wawasan dan pengembangan keilmuan. Disarankan dapat menambah referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai acuan penelitian yang akan datang terutama bagi Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam jurusan Perbankan Syariah.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan agar menambah variabel lain diluar variabel penelitian guna mengetahui lebih banyak variabel yang mempengaruhi laba. Selain itu objek yang dipakai dalam penelitian ini masih satu perusahaan, bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengambil dari keseluruhan perusahaan syariah yang ada di Indonesia, seperti pada Bank Umum Syariah (BUS), Unit Usaha Syariah (UUS) dan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) sebagai sampel dalam penelitian selanjutnya agar hasil penelitian bisa digeneralisasi.

4. Bagi Masyarakat

Diharapkan bagi nasabah dan investor yang ingin menabung dan ingin menanamkan dananya di bank agar lebih berhati-hati, khususnya pada tingkat kesehatan perbankan yang dapat dilihat melalui laporan laba rugi ataupun melalui rasio yang diperoleh bank yang bersangkutan, yang secara langsung dapat mempengaruhi tingkat kesehatan bank. Dengan demikian hal tersebut dapat dijadikan suatu pertimbangan dan pengambilan keputusan untuk menghindari kerugian yang dialami di masa yang akan datang.